

ALBERT AUGUSTE FAUVEL 1851-1901

- Né à Cherbourg le 7 novembre 1851
- Elève au collège de Vallognes de 1861 à 1864 : Il y fit sa première communion.
- Admissible à l'Ecole Navale, au collège de Cherbourg en 1866.
- Elève à l'Ecole des Carmes de 1868 à 1869.
- Etudie l'anglais et le commerce à Londres de 1869 à 1870 (ou 1871 ?)
- Elève à l'Ecole Sainte Geneviève de 1871 à 1872.
- Il fut nommé à cette époque officier des Douanes Impériales Chinoises, après les examens de concours passés à Londres. Il partit rejoindre son poste à Pékin, il avait 21 ans.
- Il eut comme résidence, successivement, Tchéfou, Shanghai, Ningpo et Hanquéou où naquit sa première fille Ludovique, en souvenir de leur ami Ludovic de Beauvoir. Il démissionna en 1884 pour cause de guerre franco-chinoise.
- Il entra alors à la Compagnie des Messageries Maritimes où il fut inspecteur pendant 28 années.
- Il fut mis à la retraite en 1908 et fut professeur de géographie et d'anglais à l'école Sainte Geneviève pour la classe de Marine. Se sentant fatigué à la fin de l'année scolaire 1908-1909, il abandonna ses cours qui l'intéressaient beaucoup. Ce fut avec regret qu'il quitta ses élèves qu'il aimait comme un père et auxquels il s'intéressait comme tel.
- Il fut toute sa vie un grand chrétien. Combattant pour la bonne cause, il écrivit plusieurs ouvrages de défense pour les religieux proscrits :
 - "L'enseignement français en Orient et en Chine".
 - "Violettes françaises dans l'Empire des Fleurs".
 - "Nos missionnaires patriotes et savants".
 - "Nos religieuses dans les missions: Patriotisme et Dévouement".
- Membre de la société de Saint Vincent de Paul à Auteuil, il visitait les pauvres et s'intéressait beaucoup aux Œuvres.
- Souffrant il quitte Paris pour revenir à Cherbourg, son cher pays, où il projetait de faire le plus de bien possible pour la gloire de Dieu. Mais Dieu en avait décidé autrement : Il fut atteint d'une maladie contre laquelle les médecins ne purent lutter. Jamais une plainte ne sortit de ses lèvres. Il fit le sacrifice de sa vie avec générosité, offrant ses souffrances à Dieu en édifiant tous ceux qui l'entouraient par sa résignation, sa foi, sa piété. Il reçut les derniers sacrements et le viatique avec ferveur et ses dernières forces furent employées à faire le signe de la croix et à prononcer des invocations pieuses.
- Il s'éteignit le 3 novembre 1909.
- Il avait mis une grande énergie mise au service de Dieu

Document rédigé par sa fille Simonne Fauvel-Desjonquière. Source Louis Sentilhes.
